



KALAHKAN PSMS, PSIM TETAP GAGAL KE SEMIFINAL

Kas Hartadi: Pemain Sudah Berjuang Keras



Pemain PSIM berebut bola dengan PSMS di Liga2.

YOGYA (MERAPI) - Kemenangan 2-1 atas PSMS Medan di Stadion Baharrudin Siregar Sabtu (4/2/2024) tak cukup mengantarkan PSIM Yogyakarta ke semifinal Liga 2. Hariono dan kawan-kawan harus puas mengakhiri babak 12 besar di peringkat tiga klasemen Grup X.

Mereka mengumpulkan sembilan poin, sama dengan Persiraja Banda Aceh tetapi PSIM kalah *head to head* dan selisih gol dengan wakil Aceh itu. Pada pertemuan pertama di Stadion Mandala Krida, gol telat Ferdinand Sinaga memaksa PSIM hanya memetik satu angka. Lalu di leg kedua yang berlangsung di di Langsa, Aceh, Persiraja menang 3-1.

Kas Hartadi, pelatih PSIM angkat topi untuk perjuangan para pemain sepanjang babak penyisihan grup sampai 12 besar. Pelatih asal Surakarta itu melihat Laskar Mataram sudah berjuang sekuat tenaga menghadapi tim-tim bertabur bintang di Grup X. Semen Padang dan Persiraja, yang lolos ke babak semifinal sendiri memang dihuni para pemain yang punya nama lebih populer sekaligus berpengalaman dibanding PSIM.

Semen Padang punya Rosad Setiawan, Vivi Asrizal, Arsyad Yusgiantoro, Agus Nova, dan Fandi Utomo yang punya segudang pengalaman berlaga di Liga 1. Kenneth Ngwoke, striker haus gol asal Nigeria melengkapi kedalaman skuad Semen Padang. David Laly, Ferdinand Sinaga, Andik Vermansyah, dan Arif Setiawan adalah pilar-pilar penting nan berpengalaman di tubuh Persiraja. Sementara PSIM hanya punya Hariono, Achmad Faris, dan Diaz Angga. PSIM juga tak punya striker haus gol macam Ngwoke.

Namun, para pemain lokal macam I Nyoman Sukarja, Alfriyanto Nico, Ghulam Fatkur, dan Ari Maring perlu diberi kredit khusus. Jangan lupa

Hariono yang tak pernah letih memamah lini tengah meski tak lagi berusia muda. Kas Hartadi benar-benar menaruh hormat pada para pemain ini. Menurutnya, para pemain dan pelatih sudah berusaha maksimal agar timnya bisa lolos ke semifinal namun nasib berkata lain.

"Kita semua pemain sudah berusaha supaya kita bisa lolos ke semifinal. Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada pemain PSIM yang bermain sangat luar biasa," kata Kas Hartadi.

Selain mengapresiasi pemain, Kas Hartadi juga mempersembahkan kemenangan lawan PSMS Medan untuk supporter yang terus memberikan dukungan lewat cara masing-masing sepanjang berjalannya liga. Savio Sheva, pencetak gol ke-2 PSIM ke gawang PSMS mengamini Kas Hartadi. Menurutnya, PSIM bisa sejauh ini karena dukungan supporter di dalam dan luar lapangan.

"Saya mewakili pemain mengucapkan terima kasih dan minta maaf kepada supporter PSIM karena langkah kita berhenti di 12 besar. Tapi pertandingan hari ini, kita bisa memenangkan pertandingan. Kemenangan ini kita persembahkan untuk supporter PSIM," kata Sheva. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005